

Des travailleurs publics argentins manifestent aujourd'hui contre la politique économique du gouvernement



Buenos Aires, 10 septembre (RHC)- Des milliers de travailleurs publics de l'Argentine font une grève nationale de 24 heures aujourd'hui incluant des manifestations contre les politiques de rajustement économique appliquées par le gouvernement du président Mauricio Macri.

Les salariés ont marché vers l'historique Place de Mai pour exiger des augmentations de salaires et la réintégration de tous les travailleurs licenciés par le gouvernement ainsi que le rétablissement des programmes d'aide éliminés.

Le secteur étatique a été un des plus touchés par l'impact de la dévaluation de la monnaie et des politiques de rajustement du gouvernement de Mauricio Macri.



Radio Habana Cuba